
COMPTE-RENDU de la réunion du mardi 10 juin 2025  

Présents :   

Mesdames Marie-Paule Bardy, Claire Cadot-Guyader, Fabienne Dedieu, Sylvie Ouzin, Jacqueline  Porte, Martine Soulard, 
Fabienne Wauquier  

Messieurs : Jacques Angeard, Didier Bruneau, Pascal Couet, Michel Dufrechou, Jean-Marc Gaigeard, Jean-Michel  Gianola, 

Bernard Harzelec, Jean-Denis Keller, Alain Merlaud, Frédéric Pache  

Excusée : Maryvonne Courcault,  Helen Desbrugeres. 

Tableau des présences aux différentes réunions :  

2025  07 jan.  11 fév.  11 mars  15 avr.  19 mai  10 Juin  07 juil.  09 sep.  10 oct.  11 nov.  12 déc. 

Présents  16  15  17  17  18 17      

Excusés  2  3  1  2  1 2      

 

 

La réunion s’est déroulée dans la salle du Conseil Municipal de la Mairie à partir de 14h15 sous la 

présidence  de Frédéric Pache, Président du Conseil des Sages.  

ACTUALITÉ MJA (Antoine Moreau)  
Toutes les actualités sont disponibles sur le site internet de la MJA https://www.beaucouze.fr/ville- 

pratique/solidarité/seniors. 

 

La Couzette ouvrira le 27 juin. 

Le 3 juillet, la MJA en charge de l’animation a invité Antoine SAJET (très vieille chanson française) 

Le 28 août est programmé un karaoké, en partenariat avec le Conseil des sages. Voir ci-dessous. 

 

REVUE DE PRESSE - Fabienne Dedieu  

Martine Soulard se porte volontaire pour relayer Fabienne en cas de besoin. 
 
MISE A JOUR DE LA COMPOSITION DES DIFFERENTES COMMISSIONS:  
 
Chacun est amené à confirmer sa participation aux commissions ou à s’y inscrire. Un tableau récapitulatif 
sera soumis à chacun ces prochains jours pour confirmation. 
 
 
 
 
 
TOUR DES COMMISSIONS 

http://www.beaucouze.fr/ville-


I .COMMISSIONS SOUS SAISINE MUNICIPALE  

1. Habitat sénior - Sylvie Ouzin  
 

La solution d’un habitat sénior qui se dessine pour la commune est désormais connue avec des logements « 

réservés » dans le cadre du projet immobilier d’aménagement du cœur de ville. 

Nous gardons en perspective l’espace Macé qui pourrait accueillir de nouveaux projets. 

Nécessité de mettre à jour le rapport de 2019 . 

Idée de répertorier les solutions de maintien à domicile avec l’adaptation des logements 

au vieillissement de leurs occupants.  

 

2. Aménagement du cœur de ville - Alain Merlaud  

 

La commission s’est étoffée avec l’arrivée de Michel Dufrechou, Jean-Michel Gianola et Pascal Couet. Il est 

proposé de rencontrer le maire pour que soient transmis les documents utiles aux travaux de cette 

commission. 

Dans le cadre du PLUI, 150 logements sont prévus, dont 85 à Tartifume, ce qui ne laisse que 65 logements à 

créer, très insuffisant au regard de la demande. 

Le site MACÉ a besoin d’être abordé dans la transversalité : logement, logement séniors, mobilités douces… 

Il serait pertinent d’élargir la saisine Cœur de Ville, Macé ne relevant pas de cette zone. A voir avec le 

maire. 

 

3. Mutuelle communale - Fabienne Wauquier  

 

La commission finalise la rédaction d’un rapport à destination des élus qui sera remis au plus tard 

en  septembre 2025.  

Martine Soulard se porte volontaire pour intégrer cette commission. 

 

4. Plan Communal de Sauvegarde et Réserve communale de sécurité civile (dossier réalisé par Eric 
Ravin)  

Une réunion publique a eu lieu le 20 mai 2025 afin de créer une réserve communale de sécurité civile 

à  Beaucouzé. C’est un outil opérationnel du Maire en cas de situation de crise.  

Cette réserve communale de sécurité sera constituée de volontaires et de bénévoles. A ce jour, 4 

Beaucouzéens se sont portés volontaires dont 2 membres du CDS : Michel Dufrechou et Jean-Marc 

Gaigeard. Elle apportera  un soutien aux sinistrés en complément des services municipaux et des 

services de secours.  

 



II .COMMISSIONS EN AUTO-SAISINE  

1. Mobilité - Sécurité - Accessibilité – Jean-Denis Keller  

Sessions «Gestes qui sauvent»  

Une seule session « Usage du défibrillateur » est programmée en 2025, au second semestre. Par la 
suite, deux sessions seront proposées, une par semestre. 

Un stand sera dédié à cette thématique lors du forum des associations. Jean –Denis Keller est chargé 
de faire la demande de moyens auprès de la mairie. 

Rapport d’étape n°2 et Commission accessibilité de la commune :  

La commission reste en attente d’une rencontre avec Mme Gaudichet.  

Fréderic Pache re-questionne les élus sur la participation de membres du CDS à la commission 

accessibilité de la mairie. 

Projet « Code de le rue » 

Lors de notre réunion du mois de Mai, il a été constaté que cette thématique était dans les 

projets de 2 commissions : « Mobilités douces et durables » (anciennement Plan Vélo) et 

Mobilités sécurité, accessibilité. Une rencontre entre membres s’est tenue pour échanger et 

envisager des travaux en commun. Suite au compte- rendu de cette réunion (joint en annexe) une 

présentation du projet est faite en séance par Jean-Denis Keller, 

Après discussions sur le périmètre d’un code de la rue et ne partageant pas le même point de vue sur 

la prise en compte des incivilités en plus des pratiques d’usage des voies de circulation, il a été fait le 

choix de ne pas poursuivre ce rapprochement.  

Il est suggéré de repartir de la définition de la notion de Code de la rue, voir site Sécurité routière, 

Wikipédia…et d’essayer de produire un écrit avant la fin de l’année afin que les candidats aux élections 

municipales puissent éventuellement s’en inspirer. 

 

2. Circuits pédestres et de randonnée – Jean-Marc Gaigeard  

Le poste de  référent de la commission est vacant.La commission en elle-même est à reconstituer 

pour mener les travaux d’entretien des fléchages et le traitement des manquants (le matériel est à 

récupérer). 

La priorité est de finaliser la cartographique d’ensemble: plans papier et cartographie numérique. 



Une réflexion est à mener aussi sur la mise en place d’un panneau sur le parvis de la mairie ou sur le 

futur Belvédère? 

Et, pourquoi pas, adosser une animation culturelle aux circuits…  

ACTIONS PONCTUELLES D’INFORMATION ET DE SENSIBILISATION  

1. Prévention routière pour les séniors- Jean Marc Gaigeard, Frédéric Pache  

Il est proposé d’ intégrer aux sessions la notion de nouveau permis de conduire, prévu pour 2033. 

Pour toute information voir le site officiel et gratuit de l’ANTS Agence Nationale des Titres Sécurisés. 

Jean-Michel Gianola se charge d’approfondir la recherche.  

2. Maison de santé dans la commune – Jacqueline Porte  

Beaucouzé possède déjà un réseau de soignants. Il s’agit d’un ESP CLAP (Equipe de Soins Primaires 

Coordonnée Localement autour du Patient) .Claire Cadot-Guyader se renseigne auprès de l’un des 

soignants et apportera plus d’informations lors d’une prochaine réunion. 

Il n’est donc pas pertinent de continuer à étudier ce projet. Il  est préférable de clore le dossier.  

3. Ateliers vitalité  

Afin de contribuer à la qualité de vie et au lien social des séniors, des ateliers d’éducation à la santé  

sont mis en place. L’animation et l’organisation sont prises en charge par l’ASEPT, Association de 

Santé, d’Education et de Prévention sur les Territoires Pays de la Loire. 

Nous apprécierons au moment venu si nous donnons suite à de prochaines propositions de l’ASEPT. 

PARTICIPATION DU CONSEIL DES SAGES AUX ACTIONS ET EVENEMENTS ORGANISEE PAR LA 

COMMUNE  

∙ Tous en selle et en baskets le samedi 17 mai 2025 

 

Il s’agissait de la 3ème édition. 

Cette manifestation a rencontré un bon succès et s’est bien déroulée. 

L’activité essentielle du CDS sur ce sujet consiste à être partie prenante avec quelques membres 
volontaires dans l’organisation et renseigner les Beaucouzéens sur nos actions. 



Quelles réflexions et actions pourrions-nous engager ? 

. La Couzette 

 
Une réunion a eu lieu le 26 mai 2025 avec la MJA afin de préparer le karaoké pour la Couzette du 28 

août 2025 : 

Définition du cahier des charges et répartition des tâches 

Un plan B en cas de mauvais temps 

Actualisation des listes de chansons 

Idée d’une animation inter-quartiers 

Idée de créer une chanson sur Beaucouzé. Les contributeurs sont les bienvenus. 

Un appel est fait aussi aux présents le jour J et chanteurs éventuels pour une aide lors de la mise en 
place. 

∙ Journée verte : ramassage des déchets le samedi 13 septembre 2025 

Le poste de  référent de la commission est vacant. 

 L’activité essentielle du CDS sur ce sujet consiste à aider au départ des équipes et au retour de réaliser 

les pesées et veiller au respect des consignes de tri des déchets collectés. 

Ramassage des déchets le matin 

Proposition d’un pique-nique 

Des animations seront proposées par des spécialistes l’après-midi avec des ateliers pour adultes et 

enfants. 

∙ Semaine bleue du 30 septembre au 6 octobre  

On attend que la mairie nous sollicite.  

 

ACTIONS DE COMMUNICATION  

Apéritif citoyen  

Deux idées sont lancées :  

- Le code de la rue 
- L’I.A. 

GROUPES SUPPORTS 

 Au sein de ces groupes, des membres que l’on pourrait solliciter pour aider en cas de besoin : 

Aide sur l’utilisation des outils numériques, cartographie, création de supports de communication (création 



d’un visuel, d’une présentation, etc...) 

Bras supplémentaires lors de l’organisation d’un évènement, lors de la participation du CDS ou d’une 
commission à des opérations de la commune. 

Tout le monde peut se proposer pour faire partie d’un groupe support. 

La commission ou le porteur de l’action reste le pilote du projet, les membres des groupes support viennent 
pour aider. 

Un appel à candidature est lancé, se portent candidats : 

- Supports numériques : Jean-Michel  Gianola, Frédéric Pache 
- Organigramme : Pascal Couet 
- Suivi du site de la mairie/ rubrique CDS : Fabienne Dedieu 

 
 
COMPTE-RENDUS 
 
Le secrétaire de séance rédige le CR et l’adresse pour validation aux référents des commissions. 
Les référents des commissions apportent, si nécessaire, des corrections ou compléments minimes (l’objet 
n’est pas de réécrire le compte-rendu) puis retournent le CR au secrétaire. 
Le secrétaire envoie le document validé au président pour signature. Celui-ci donne son accord pour envoi 
à tous les membres et à la mairie pour diffusion sur le site de la commune. 

CALENDRIER DES PROCHAINS RENDEZ-VOUS  

Mardi 10 juin 2025 : réunion plénière mensuelle  

Mardi 8 juillet 2025 : réunion plénière mensuelle  

Jeudi 28 août : Karaoké à la Couzette 

Samedi 6 septembre : forum des associations 

Mardi 9 septembre : réunion plénière mensuelle 

Samedi 13 septembre : journée verte 

Mardi 7 octobre : réunion plénière mensuelle 

Mardi 4 novembre : réunion plénière mensuelle 

Mardi 9 décembre réunion plénière mensuelle 

 

Compte-rendu rédigé par Claire Cadot             Approuvé par le président Frédéric Pache 

 18/06/2025                                                       Le 20/06/2025  

    


